

## **MedicoPlus und Spital Einsiedeln wollen Kardiologie in der Region sichern**

28. November 2019

---

Seit über 20 Jahren betreibt Daniel Gasser, Facharzt FMH für Kardiologie und Innere Medizin, eine kardiologische Praxis in Einsiedeln. Bereits seit 1998 engagiert sich Daniel Gasser in Leitungsgremien und als Kardiologe am Spital Einsiedeln.

Im nächsten Jahr erreicht Daniel Gasser das Pensionsalter. Um das Arbeitspensum langsam reduzieren zu können, und um einen fließenden Übergang mit einer Nachfolgerin oder einem Nachfolger zu gewährleisten, wird er per Ende September 2020 mit seiner Praxis - bisher im Gesundheitszentrum - zu MedicoPlus wechseln. Der Kardiologe hat so die Möglichkeit, seine Patienten bei MedicoPlus weiter zu betreuen und gleichzeitig für das Spital Einsiedeln als Konsiliararzt zur Verfügung zu stehen.

Die Geschäftsleitung des Ärztezentrums MedicoPlus und die Direktion des Spitals Einsiedeln nehmen dies zum Anlass, ein gemeinsames Konzept zu erarbeiten, mit dem Ziel, die kardiologische Grundversorgung der Region Einsiedeln auch nach der Pensionierung von Daniel Gasser mittel- und langfristig zu sichern. Bei der Ausarbeitung des Konzepts wird er den beiden Institutionen beratend zur Seite stehen.

Wie die Modalitäten der Nachfolgelösung im Bereich Kardiologie für die Region Einsiedeln konkret aussehen werden, ist aktuell noch nicht definiert. Anfang 2020 findet diesbezüglich ein erster Austausch zwischen MedicoPlus und dem Spital Einsiedeln statt, bei dem das weitere Vorgehen besprochen wird. Dies soll ein weiterer Schritt zur Vernetzung der ambulanten und stationären Angebote unserer Region ermöglichen.

Herzlichen Dank für die Kenntnisnahme.

**Urs Birchler**  
Direktor

**Simon Stäuble**  
Geschäftsleiter MedicoPlus